



Ginecología y Obstetricia

© Sociedad Peruana de Obstetricia y Ginecología

Ginecol. obstet. 1998; 44 (1) :

EDITORIAL

Se inicia un nuevo año en la Sociedad Peruana de Obstetricia y Ginecología. Y con 61, un nuevo Consejo Directivo presidido por el Dr. José Casquero, Bao . Quedan atrás las experiencias de los 50 años cumplidos de la Sociedad y las manifestaciones científicas a que dio lugar, de grato recuerdo. El nuevo Presidente prosigue con la dinámica tomada en las directivas anteriores, con reuniones semanales en nuestro local, del que nos sentimos tan orgullosos de haberlo adquirido para contar con una casa, donde la vida dirigenal y societaria reafirma la amistad indeclinable de sus integrantes. Sean bienvenidas, nuevas autoridades. Éxito en vuestra gestión.

En el presente número tenemos muchas novedades. La nueva tecnología se ve representada por las experiencias en ovodonación, sonohisterosalpingografía, la detección de antígenos virales asociados al cáncer cervical y precursores, la aplicación de las curvas de alerta en la altura y la comunicación sobre linfadenectomía pélvica laparoscópica. Todas ellas serán de importancia en el manejo de la pareja infértil, en el parto en la altura y en la prevención y manejo del cáncer ginecológico. Además, se publica estudios sobre nutrición en la gestante adolescente y sobre infecciones ginecológicas y obstétricas, entre otras importantes comunicaciones.

¿Cuántos de nosotros leemos los abstractos de literatura seleccionada? Sería interesante tener una respuesta. Dicho aspecto del temario representa un esfuerzo para informar sobre artículos de aparente trascendencia de la literatura nacional y extranjera, que apoyen nuestros conocimientos e inquietudes con la experiencia de otras latitudes. En el número presente se ha tomado especial interés en artículos sobre embarazo en pacientes, con enfermedades autoinmunes, la posible relación entre el empleo de drogas inductoras de la ovulación y cáncer de ovario y algunas experiencias sobre infertilidad. El segundo aspecto, puede tener importancia en el manejo de mujer con problemas de la reproducción y las posibles implicancias legales inherentes.

EL EDITOR